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２０１２企業ガイダンス報告

１）参加学生プロフィール

卒業年

学校名 合計
不明 H23 H24 H25 H26

男 女 男 女 男 女 男 女 男 女

関東学園大学 1 1

甲府商科専門学校 6 2 1 3

山梨学院大学 17 11 2 1 2 1

山梨県立産業技術短期大学校 20 1 1 8 10

山梨県立大学 2 2

山梨情報専門学校 6 1 5

山梨大学 4 2 1 1

山梨大学大学院 3 3

神奈川工科大学 1 1

諏訪東京理科大学 2 1 1

専門学校サンテクノカレッジ 10 1 7 2

日本工学院八王子専門学校 1 1

立命館大学 1 1

74

男性：60名　　女性：14名

２）アンケート結果（７４名中６２名が提出）

問1：会場の雰囲気 １．良い 36 ■設営については特に問題ない

２．やや良い 23

３．やや悪い 2

４．悪い 0

５．わからない 1

問２：開催時期 １．早い 2 ■開催時期については検討の必要あり

２．ちょうど良い 44

３．遅い 16

問３：企業の説明内容 １．良い 40 ■企業説明は問題なし

２．やや良い 20

３．やや悪い 1

４．悪い 0

５．わからない 1

問４：説明を受けた企業数 １．１社 7 ■平均３社強の説明を受けている

２．２社 11

３．３社 20

４．４社 11

５．５社以上 13

問５：気に入った企業 １．あった 59

２．なかった 3



Page 2Page 2

上記２点は、次回開催時実施する

問６：意見、要望 ・とても有意義な時間を過ごすことができました。

もし次回など機会がありましたら、企業の席の場所と名前がわかる用紙が欲しいと思いました。

本日はありがとうございました。

・天気が悪いせいもありますが、会場がやや暗い点が気になりました。

・少人数で聞けるところは、質問などしやすいです。

先輩社員などから実際の声を聞けると良いと感じました。

開催時期をもう少し早くして頂きたかったです。

・暑かった。

・企業がどの場所で説明しているのか地図みたいなものをつけてほしかったです。

・一つのブースの席数をもう少し増やしてもらいたい

・もう少し後ろの人が待ちスペースが欲しかった

（後ろに並べなかった）

・広報をしっかりして欲しかった。

インターネットで参加企業を見れるようにしてほしかった。

・他のガイダンスに参加していた企業がほとんどでしたが、

今回初めて話を聞けた企業もあり、活動の幅が大きく展開されました。

今後も山梨県ICT産業の企業ガイダンス開催時には参加させていただきたいと思います。

・企業さんとの交流の機会が増えたのは良いことだと思いました。

・各企業の場所が分かりづらかった。

・配置図が欲しかった

・落ち着いた雰囲気で説明をしっかり聞くことが出来る環境で良かったと思います。

自分だけかもしれませんが、目が悪くどこに何の会社がいるのか多少わかりづらかったです。

・どこにこの企業があるといった見取り図が入口近くにあれば、

スムーズに企業のところに行けたと思います。

・ネオシステム様の説明を聞いたのですが、より深いご説明をいただけたので

来年または年2回など良い出会いの場を開いてほしいです。

・参加企業一覧を事前に確認したかったのですが、どこに載っているかわかりませんでした。

・企業ブースの並び方が分かりづらかったため、戸惑っていた学生がいたように思います。

・非常に勉強になりました。

一人または二人対企業担当者様という非常に質問しやすい環境でしたので、

とても自分のためになりました。

ただ一つ、企業ブースMAPを作っていただければさらに良いのではと感じました。

本日はこのような機会をいただきありがとうございました。

・企業のカードが書いてあるプラカードを、裏表から見えるようにしたらいいと思います。

・企業に提出するプロフィールシートがあっても良いと思います。

・ガイダンス資料にブースの配置図を載せてほしいです。

・留学生不可の会社もありましたが、これについてガイダンス資料に書いていただきたいです。

・企業様の名前を裏表印刷していただき、どの方向からも名前を見つけられると

良かったと思います。

・仕切りがあったらと思います

・説明がとてもわかりやすかったです。

■参加企業の事前の広報が必要（HP等）

■企業配置図が必要
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